

Verdiente Feuerwehrkameraden geehrt

Viele Jahrzehnte für die Gemeinschaft tätig, beendeten die Feuerwehrkameraden Franz Gumhold, Otto Max und Hubert Schwarz, alle drei im Dienste der Freiwilligen Feuerwehr Krams, bei der Wehrversammlung am 18. März 1995 im Gasthof Peißl ihre aktive Feuerwehrzeit. Von der Feuerwehr Krams zu Ehrenmitgliedern ausgezeichnet, dankte Bürgermeister Helmut Glaser für die Stadt und sprach dabei seine Anerkennung für die erbrachten Leistungen aus. Otto Max und Hubert Schwarz waren 50 Jahre bei der Feuerwehr aktiv, Franz Gumhold gehört der Wehr seit 30 Jahren an.

Gemeinsam versprach man sich, die Beziehung und Bindung zur Gemeinschaft der Freiwilligen Feuerwehr Krams nicht ganz abbrechen zu lassen. Ein symbolisches Dankeschön in Form eines Erinnerungsgeschenkes gab es von der Stadtgemeinde Voitsberg.



Von rechts: Franz Gumhold, Hubert Schwarz, Helmut Glaser, Ernest Schmölzer, Otto Max und Johann Papst.

Foto: Leoni, Voitsberg